

monts-sur-guesnes

Une première nocturne musicale au château

Judi 19 juin, le château de Monts-sur-Guesnes a proposé sa première visite nocturne à une vingtaine de personnes. Une association entre culture et gastronomie.

Au château de Monts-sur-Guesnes, la soirée de jeudi 19 juin 2025 a débuté par la réception du 60.000e visiteur de l'Historial, en forme de tombola récompensant une quinzaine de visiteurs qui se trouvent autour de ce chiffre. Ensuite, direction la cour du Château, en compagnie de Céline Roncière, directrice du site et de Guillaume de Moura, conseiller artistique des quatre soirées du même genre, qui se dérouleront durant la période estivale.

Le saxophone d'Alexis au fil des salles du château

Emmanuel Bienvenu, viticulteur, exploitant du domaine de Château-Gaillard, à Messemé, accueille le groupe avec un verre de chenin houblonné : un blanc matiné de bière, légèrement amer et rafraîchissant. Œnologue de formation, il est passionné par les cépages hybrides ou anciens de nos régions et par des assemblages surprenant. Il en fait la démonstration à chaque passage du groupe devant son tonneau. Avec son vin houblonné, le visiteur goûte aux pâtisseries de la ferme de Chantemerle, où officie un boulanger paysan. Plus tard ce seront les légumes



Alexis Marchand a entraîné son public dans l'histoire des courants musicaux. (Photo NR-CP)

d'Anne Joyeux, maraîchère bio montoise qui seront à l'honneur.

« L'association entre culture et patrimoine gastronomique fonctionne plutôt bien, un peu partout. C'est pourquoi nous avons eu l'idée de l'importer à Monts, en associant à la visite de l'Historial, une animation artistique et la dégustation de produits locaux de qualité. Après avoir goûté, chacun est à même de faire quelques emplettes. C'est une vitrine pour nos producteurs partenaires et un plus gourmand pour nos visiteurs du soir », indique Céline

Roncière. La dégustation terminée, la visite du château débute, dans la salle d'Aliénor, sur un air de saxophone. Le musicien Alexis Marchand est à la manœuvre. Avec son instrument, au fil des salles, il immergera le public dans un univers poétique, traversant les époques et les courants musicaux, qui ont balayé notre histoire. Succès garanti.

Trois autres soirées

L'équipe du château proposera trois autres soirées durant l'été, associant art et produits locaux. Le 17 juillet, le conte

sera à l'honneur, avec Isabelle Bieth-Leize, écrivaine, journaliste et animatrice, qui proposera une visite en compagnie de la Dame du Lac.

Le 28 août, le talentueux Mehdi Ouazzini emmènera son public dans son univers magique d'illusionniste.

Pour finir, à l'occasion des Journées du patrimoine, le 18 septembre, la céramique sera en première ligne, avec Jo, jeune artiste céramiste, qui racontera une Vienne très végétale

Cor. : Jean-Marc Lamothe